

受付日	項目	意見の概要	担当所属	対応・取り組み状況
H30.5.28	こども園のおやつについて	こども園のおやつで、甘いものや油の多いものを避け、可能な限り自然なもの、甘みを抑えたものを出してほしい。	子育て支援課	<p>こども園における給食およびおやつについては、管理栄養士により栄養価が計算されているものであり、栄養バランスを考えて献立をしています。その中で、未満時には午前と午後の2回、以上児には午後の1回、おやつを提供している。</p> <p>今回要望のあった件について、8月の献立検討会で協議した結果、果物は毎日の給食で提供しているため、おやつでの提供は難しいですが、今後、季節の野菜を使ったおやつを増やしたり、野菜スティックやトーストパンなども午前（未満児のみ）のおやつに入れていくこととしました。このことについては「8月給食だより」に掲載し、保護者へお知らせしていく予定です。</p> <p>なお、ケーキについては月に1回のお誕生会などで行事食のおやつとして出しているこども園もあり、それについては子どもたちもとても楽しみにしています。また町の歯磨き指導において、おやつに気を付けるよう指導していることから、本年度よりこども園のおやつにはジュースや乳酸菌飲料は出さないようにしています。さらに、給食を食べた後の歯磨き時に未満児に対しては、各こども園の保育士が仕上げ磨きも実施しており、歯の衛生に気を付けて対応しているところです。</p>